



Paris, le 3 août 2021

Prot. N. 1900/21

Ma Sœur,

Par lettre du 13 mai 2021, vous avez sollicité un message du Saint-Père à l'occasion du « Festival des Familles » qui se déroulera du 11 au 15 août prochain dans la maison « Marthe et Marie », en Sologne.

J'ai le plaisir de vous transmettre ci-joint le message que le Cardinal Secrétaire d'État vous adresse au nom du Saint-Père.

Avec mes cordiales salutations et l'assurance de ma prière.

Mgr Andrea Ferrante
Chargé d'Affaires, a.i.

PJ : 1

Sœur Caterina Angela FEDERICO
Communauté des Béatitudes
Marthe et Marie de Béthanie
Domaine de Burtin
41600 NOUAN le FUZELIER



« Sœur Caterina Angela FEDERICO
Et l'équipe du Festival

Nouan-le-Fuzelier

Sa Sainteté le Pape François s'unit à vous par le cœur et la prière alors que vous êtes réunis pour la troisième édition du « Festival des Familles ». Il se réjouit que vous ayez choisi à l'occasion de cette rencontre le thème, « *Moi et ma maison nous servirons l'Éternel* » (Jos 24,15), qui vous permet de réfléchir sur les défis qui se présentent aujourd'hui à la famille et face auxquels votre rencontre est un signe d'espérance. Il importe en effet, de faire redécouvrir la beauté et la joie de la vie familiale. Car « la vraie joie vient d'une harmonie profonde entre les personnes, que tout le monde ressent en son cœur, et qui nous fait sentir la beauté d'être ensemble, de nous soutenir mutuellement sur le chemin de la vie » (*Homélie de la messe du pèlerinage des familles, 27 octobre 2013*). Votre festival s'inscrit dans la vision du Pape qui invite les couples à ne pas considérer le mariage comme quelque chose d'achevé, mais comme une école perpétuelle de vie où ceux qui ont plus d'expérience peuvent aider les autres. Le Pape vous exhorte à travers votre programme, qui comprend des moments de prière, de vie en famille et de jeux, à montrer comment la famille est appelée à vivre sa foi et sa mission dans la société à la lumière de l'Évangile. Il vous demande aussi de faire de vos familles des lieux d'accueil et de charité à l'exemple de Saint Joseph qui nous enseigne « à accueillir les autres sans exclusion, tels qu'ils sont, avec une prédilection pour les faibles ». (*Patris Corde, N. 4*). Le Saint-Père vous encourage dans votre engagement à la suite du Christ dans le mariage. Vous confiant à la protection de la Sainte Famille, il vous accorde de grand cœur la Bénédiction Apostolique qu'il étend volontiers à toutes les personnes présentes à ce festival.

✠ Cardinal Pietro Parolin
Secrétaire d'État de Sa Sainteté »

Du Vatican, le 2 août 2021